

07.03.2023 – 00:30 Uhr

Communiqué de presse: Assurance auto : à Lugano, des primes 24 % plus élevées qu'à Berne

C'est à Lugano que les assurances auto coûtent le plus cher



Primes moyennes (casco complète) en francs dans les 10 plus grandes villes



Source : comparis.ch

comparis.ch

Communiqué de presse

Analyse Comparis sur les écarts régionaux de primes d'assurance auto

Assurance auto : à Lugano, des primes 24 % plus élevées qu'à Berne

Les automobilistes domiciliés à Lugano paient leur assurance casco complète plus de 24 % plus cher qu'à Berne. Les primes varient aussi au sein d'une même ville : à Winterthour, l'écart peut atteindre 6 % d'un quartier à l'autre. Tels sont les résultats d'une analyse de comparis.ch. « Souvent, ce sont les coûts de distribution plus élevés des assureurs qui tirent la prime vers le haut. Au contraire, là où la clientèle est facile à trouver, les primes baissent », explique Andrea Auer, experte Mobilité chez Comparis.

Zurich, le 7 mars 2023 – Comparis a analysé les primes d'assurance auto casco complète des dix plus grandes villes de Suisse : d'une région à l'autre, les écarts de tarifs sont importants. Ainsi, la prime casco complète moyenne à Lugano est 24 % plus élevée qu'à Berne. Dans l'exemple de calcul de Comparis (cf. méthode), l'assurance casco complète coûte en moyenne 960 francs aux Lughanaises et Lughanais. À Berne, ce montant est de 771 francs.

« Les assureurs calculent les primes en se fondant sur la probabilité que les sinistres couverts surviennent, entre autres critères. Or, d'après ce paramètre, la population lughanaise risquerait davantage de causer des sinistres assurés que les Bernoises et Bernois, et pour un montant total plus élevé », observe Andrea Auer, experte Mobilité chez Comparis.

Le montant des primes dépend toutefois aussi de l'attractivité du marché pour les assurances. Le Tessin est une région où les ventes de produits d'assurance sont faibles. Qui plus est, ces produits doivent être commercialisés en italien. « Sans être les seuls, ces facteurs augmentent les coûts de distribution, ce qui peut tirer les primes vers le haut », déclare A. Auer.

Dans l'exemple de calcul de Comparis, les primes obtenues dans les trois villes les moins chères – Berne, Bienne et Lucerne – se tiennent dans un mouchoir de poche. En effet, les différences ne dépassent pas 2 %, soit environ 17 francs par an.

Des écarts de primes au sein même des villes

Les automobilistes paient parfois des primes d'un montant différent y compris lorsqu'ils sont domiciliés dans la même ville. Les plus grands écarts de tarifs au sein d'une même ville s'observent à Winterthour. Les automobilistes de Töss (NPA : 8406) paient des primes près de 6 % plus élevées que la population du quartier de Ricketwil (NPA 8352). Alors que les premiers paient leur assurance casco complète 850 francs en moyenne, la prime moyenne à Ricketwil s'élève à 804 francs.

Dans les autres villes prises en compte pour l'analyse, les écarts de primes entre le NPA le plus cher et le NPA le moins cher sont moins importants. La ville en seconde position des écarts les plus élevés est Zurich, où ces différences atteignent 4 % (845 francs dans le 8045 contre 878 francs dans le 8004). Bienne présente les écarts les plus réduits. Dans cette ville, les tarifs moyens varient dans une fourchette de 1 %.

Les Romands paient jusqu'à 10 % plus cher

La comparaison entre les régions francophones et Berne (ville la moins chère dans l'exemple de Comparis) montre qu'à Genève et Lausanne, les automobilistes paient environ 10 % de plus qu'à Berne. La prime moyenne est de 846 francs à Genève et de 851 francs à Lausanne. Dans la ville voisine de Bienne, elle est presque identique à celle de Berne (+0,1 %).

Pour ce qui concerne les écarts intra-urbains en Suisse romande, c'est à Lausanne qu'ils sont le plus flagrants. Les primes sont environ 3 % plus élevées dans le centre de Lausanne (NPA : 1003) que dans le quartier de Vallon Béthusy (NPA : 1011). À Genève, les primes varient dans une fourchette de 2 % : elles s'élèvent à 837 francs dans le quartier du Petit-Saconnex (NPA : 1209) et atteignent 857 francs dans le centre de la ville (NPA : 1201).

Méthode

Comparis a relevé les primes d'assurance casco complète en vigueur dans les dix plus grandes villes de Suisse. Les villes ont été délimitées à l'aide du tracé des communes qui les composent. Les montants des primes sont des moyennes par NPA calculées à partir des primes exigibles pour chaque modèle de véhicule, profil de conducteur et offre de prime. Les primes mentionnées dans l'analyse correspondent au cas type suivant :

Profil du conducteur : nationalité : suisse ; sexe : féminin et masculin ; âge : 37 ans.

Assurance : casco complète ; protection du bonus incluse à l'exclusion de toute autre garantie supplémentaire ; pas de contrat de leasing, usage principal : privé ; franchise casco complète : 1000 CHF ; franchise casco partielle : 0 CHF ; kilométrage : 13 000 km/an.

Véhicules assurés (neufs dans tous les cas) : Toyota Yaris, Dacia Sandero, VW Golf, Škoda Octavia, Tesla Model 3, BMW X3, Audi Q3, VW Tiguan, Škoda Enyaq iV, Tesla Model Y.

Pour plus d'informations :

Andrea Auer
Experte Mobilité
Téléphone : 044 360 53 91
E-Mail : media@comparis.ch
comparis.ch

À propos de comparis.ch

Avec plus de 80 millions de visites par an, comparis.ch compte parmi les sites Internet les plus consultés de Suisse. L'entreprise compare les tarifs et les prestations des caisses maladie, des assurances, des banques et des opérateurs télécom. Elle présente aussi la plus grande offre en ligne de Suisse pour l'automobile et l'immobilier. Avec ses comparatifs détaillés et ses analyses approfondies, elle contribue à plus de transparence sur le marché. comparis.ch renforce ainsi l'expertise des consommatrices et des consommateurs à la prise de décision. Fondée en 1996 par l'économiste Richard Eisler, l'entreprise compte aujourd'hui plus de 200 collaboratrices et collaborateurs.

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003671/100903879> abgerufen werden.